
       聖 峰  

【学校教育目標】それぞれの個性を大事にし、心身ともに力強く成長し、未来を創る生徒の育成 

大寒（２０日）を過ぎたあたりから雪が降り厳しい寒さでしたが、来月 4

日には立春を迎えます。暦の上では寒さの峠は越え春に向かうとのことで

す。２月は私立高校の入試、公立高校の推薦入試が始まります。健康観察や

手指消毒による感染予防と睡眠や食事などでの体調管理に気をつけてくだ

さい。能登半島地震からの報道を受け、昨年学校視察に来校された県外の中

学校や人権教育講演会の講師の方からも学校や生徒の様子を心配する連絡

をいただきました。また、ボランティア委員会の募金活動では 102,６５５

円が集まり、委員長が加賀市社会福祉協議会に渡してきました。みなさんの

ご協力に感謝いたします。３学期に入り１年生の総合的な学習の時間には

STEAM教育の指導に、コンピュータクラブハウスから講師の方に来校いた

だいています。２年生は、２月に公益財団法人あくるめの協力に

より「大人と子どものしゃべり場 トーク・フォークダンス」を開

催します。大人と中学２年生が向かい合ってテーマに沿って会話

をし、数分間したら新しい人と入れ替わって話すものです。当た

り前ですが子どもと大人の違いは、大人は子どもを経験しているが、子供は大人を経験していま

せん。大人がこれまでの経験から子どもに伝えていく機会になればと思います。 

○２学期学校評価保護者アンケート ご協力いただきありがとうございました。（回答 83％） 

数字は「そう思う」と「どちらかと言えばそう思う」回答を学校全体で表した合計値％です。なお（ ）内は 1学期の数値 

①学校・学年・学級だより・HP等を通して学校の様子がよく分かりますか・・・91（88） 

②子ども達は落ち着いて授業に取り組んでいると思いますか・・・91（94） 

③お子さんは、毎日、計画を立てて自主的に家庭学習に取り組んでいますか・・・62（62） 

④お子さんは、毎日楽しく学校に通うことができていますか・・・89（91） 

⑤お子さんは、家庭では進んで挨拶をしていますか・・・82（82） 

⑥学校は、事故がないように安全に配慮していると思いますか・・・95（96） 

主な項目について掲載しましたが、1学期と比較すると全体的に下がっています。またご意見と

して、お知らせなどの配布物はコドモンの活用、授業の様子、学校の生徒指導対応、子どもや大

人を含めた送迎時の交通マナー、学習への相談、HPの活用（予定の掲載など）などもいただきま

した。また、今月の授業公開週間のアンケートにも意見をいただきました。すぐにできることや

時間かかるもの、保護者の方や関係機関の協力がいるものなども吟味し 3 学期に生かしたいと考

えています。ご意見いただきありがとうございました。 

○PTA教養委員会 1年体験講話 

PTA教養委員会による 1年体験講話が 19日（金）６限目に行われました。講演後に書いた感想

は後日講師の方に送る予定です。講師の方と演題は以下の通りです 

加賀市立錦城中学校 

学 校 だ よ り 

令 和 6 年 1月②号 

文責 校長 公下 隆 

校訓 

強く 

正しく 

美わしく 

公益財団法人あくるめ作成のチラシ 

「ふれあい展」(市美術館)に来場いただきありが

とうございました。習字や美術作品、詩など生徒の授

業での成果が丁寧に展示されていました。 



１組：中谷 亮博さん（中谷接骨院）『やればできる』 

２組：清水 廉太郎さん（（株）太陽工業）『災害から学ぶ建設業の役割と私たちの役割』 

３組：山下 範雄さん（坂網猟師）『信念をもって行動（自分が常に心がけていること）』 

講師の皆様には貴重なお話をありがとうございました。また荒家教養委員長をはじめ委員の皆

様には、準備から当日の運営まで行っていただきありがとうございました。 

【講演後の感想】 

 ・これからやりたいことを全力でできるように、やりたいことを言葉で表して行動してればで

きないことはないんだなと思いました。 

 ・今まで気にもとめていなかった道路などの「あたりまえ」も自分の知らない誰かが造ってく

れていることを知り、改めて感謝したいと思った。 

 ・かも肉を一度食べてみたいと思いました。300年も続き受けつがれてきた伝統を、また次の世

代に受け継いでもらいたいと思いました。 

○3年家庭科 保育実習 聖光保育園の園児を招いて  

２学期は、保育園に行き実習を行いました。今回は、園児を

招いて。講堂や多目的ホール、和室などで手作りのゲーム等

を使って実習をしました。このような機会に協力いただき聖

光保育園の職員の方々に感謝申し上げます。 

○加賀市学校部活動改革プラン「加賀市の学校部活動が変わっていきます」 

加賀市教育委員会よりコドモンを通じて、部活動地域移行のリーフレットが２４日

に送られていると思います。来年度の夏頃から順次、地域クラブの活動へと移行して

いきます。現小６の保護者の皆様には新入生保護者説明会において、市教委担当者が

来校しリーフレットの配布と説明を行います。また、現中１・中２の保護者の皆様に

は、来年度の PTA 総会等の機会に説明を行う予定です。 

お知らせ 

・送迎時の校門付近は、自転車や徒歩での生徒も多いため、道路沿いの駐車スペース利用ください。 

・感染拡大が心配されます。登校前の健康観察や手洗い、状況に応じてマスクの活用などをお願いいたします。 

・学校のホームページには、毎日の活動の様子や年間計画、今月の予定、各種便り等を掲載しています。今月から

は、藪下カウンセラーのエッセーを掲載しました。（本校の教育相談だより「とまり木」にも掲載） 

「今月の予定」には、行事や下校のおおよそ時間などを記載してありますので参考にしてください。 

・市教委よりチャット相談「ブリッジ」は２月以降も継続使用ができるとのことです。（市教委より今後コドモン

を通じて連絡があります） 

○加賀市小中学校書き初め展 

【大賞】出山・北出（1年）、大津（2年）、藏千・宮崎（3 年） 

【特選】山川・黒川（1年）、太田・松下・桶谷・石蔵・小嶋・水口（2年）大野・河崎・東野・黒川・小山（3年） 

【入選】宮本・（1年）、堀・北野（2年）、山本裕（3年） 

 


